

SEMAINE FEDERALE FFCT

En 2015 c'était à Albi dans le Tarn

Long déplacement pour une dizaine d'Audax Tournai qui, sans tous se retrouver, ont vécu une semaine extraordinaire parmi 14000 participants. L'organisation y est si impressionnante et la foule si étonnante que chacun vit une semaine très particulière. En toute liberté, qui plus est.



1) La cathédrale en briques d'Albi au cœur de la cité.



2) Parmi la dizaine d'Audax, trois logements différents.



3) Superbe Musée Toulouse-Lautrec, dans sa ville natale.



4) L'ail rose du village de Lautrec, grande spécialité locale.



5) A Castres, la ville du député Jean Jaurès défenseur de la cause ouvrière.



6) Tournaisiens à la sortie du point d'accueil de Monesties.



7) A la Permanence d'Albi, Sylvie avec un maillot prémonitoire.